



## 天栄中学校区人権フォーラム～多文化共生

12月11日（木）、6年生は天栄中学校で開催される人権フォーラムに参加しました。このフォーラムは校区の取組として行うため、合川小6年、天名小6年、栄小6年と天栄中2年が参加しました。学校生活の中であるような出来事について、分科会に分かれて、天栄中学校2年生が中心となって司会進行をし、みんなで意見交流をしました。

« 次の文はあるクラスのできごとです。読んで考えましょう。 »

あなたのクラスに、Bさんがいます。Bさんはふだん、あまりしゃべらず、にこにこしていることが多い子です。授業中は、ときどきぼんやり外を見ていることがあります。また、分からぬことがあって困ってしまうと、うつむいて動かなくなったり、たまに大きな声を出したりすることもあります。

クラスには、Bさんと仲良くしている子が何人かいいます。なかでもCさんは、授業中も休み時間もBさんといっしょにいることが多く、「今、ここやっているよ」「これはこうするんだよ」と教えたり手伝ったりしています。

ある日の図工の時間です。みんなで遠足に行った時の絵をかいていました。自分の絵を早くかき終わったCさんは、いつものようにBさんのところへ行きました。Bさんは色を塗り始めたばかりで、そのままでは授業時間内に終わりそうにもありません。それでCさんは手伝うことになりました。筆を洗ったり、絵具を並べたりしました。それでもあまり進みません。Cさんはじれったくなって、「ここは空だから、青だよね」とBさんのパレットに青い絵の具をだしました。するとBさんは急にうつむいて、動かなくなりました。目には涙がたまっていました

「Bさんの涙のわけは?」「誰かを助けて、一緒に何かをしようとしたりするときに、大切にすることは?」を考えました。よかつたら、お家でも、子どもたちと一緒に考えてみてください。

Cさんは、親切心で絵の具を出してくれたけれど、Bさんは自分で絵の具の色を決めたかった。

自分の気持ちだけでなく、相手の気持ちを考えて行動することが大切だと思います。

一番大切なことは、相手がそれを望んでいるかどうかだと思います。



## 社会見学～3年生(鈴鹿市)＆4年生(四日市市)

4年生は11月25日(火)に、3年生は12月2日(火)に社会見学に行きました。3校交流会として、合川小、天名小の子どもたちと一緒に色々な施設を訪問しました。



4年生 南部浄化センター→環境学習情報センター→四日市港ポートビル



3年生 株式会社ヨシザワ→石垣池公園→鈴鹿サーキット

## 調理実習

12月10日(水)、5年生では調理実習を行い、ごはんを炊いて、お味噌汁を作りました。今回の米は、郡山小学校の田んぼで5月に田植えをして、9月に稲刈りをして収穫したお米です。その時にお世話になった地域ボランティアの皆さんを招待し、感謝の気持ちを伝えるための会として、収穫したお米と給食とと一緒に食べました。



## 廃品回収について

業者からの意向で、10月末にて本校での廃品回収は終了となりました。それにともない郡山小学校駐車場に設置されていた廃品回収用のコンテナボックスも撤去されました。今までご協力ありがとうございました。